

L'impact du Soleil

Le Soleil est capital pour la vie sur Terre. Notre Soleil est vivant et est nourri par le Soleil Bleu Central de la galaxie. Il évolue, se transforme alors qu'il voyage en nous entraînant dans le vaste Univers. Dans son évolution, il nous bombarde de plus en plus d'un flux de plasma et de photons par les éruptions et les vents solaires. Ces puissantes éruptions solaires provoquent sur terre des tempêtes géomagnétiques qui peuvent durer plusieurs jours.

Si cela cause d'avantage de tremblements de terre, d'éruptions volcaniques, ouragans, tornades ou tempêtes, ainsi que des ravages sur les technologies de communication actuelles, la santé physique et mentale des êtres vivants est également affectée. L'activité solaire affecte particulièrement les personnes sensibles qui souffrent de plus en plus lors de ces tempêtes solaires. Maux de tête, étourdissements et irritabilité sont les principaux symptômes.

L'activité géomagnétique du Soleil influe sur nos pensées. L'activité solaire est connue pour influencer la conscience humaine. Les éruptions solaires affectent le système nerveux central, toute l'activité du cerveau (y compris l'équilibre), ainsi que le comportement et toutes les réponses psycho-physiologiques (mentale, émotionnelle et physique). Les éruptions solaires peuvent nous rendre instables, anxieux, inquiets, nerveux, sujet aux vertiges, aux tremblements, irritables, léthargiques, épuisés, affligés de pertes de mémoire, de palpitations, de nausées et de tournis, et le dernier mais pas le moindre, d'avoir une pression crânienne constante et des maux de tête. Avez-vous connu l'un de ces symptômes ces derniers temps?

Ces tempêtes solaires de plus en plus fréquentes ont un impact direct

sur le champ magnétique de la Terre et sur notre propre champ magnétique. La glande pinéale dans le cerveau est également affectée par l'activité électromagnétique qui fait que la glande pinéale produit de la mélatonine en excès, une hormone qui peut provoquer une somnolence, mais il est aussi connu que certaines personnes ont des effets secondaires opposés, généralement ceux qui sont conscients des effets.

Dans notre glande pinéale les cristaux d'apatites doivent réagir à ces modifications électromagnétiques, ce qui en théorie peut modifier la glande et sa fonction. Puisque cette zone (chakra du troisième œil) est responsable entre autre de notre médiumnité, nous pouvons envisager que sa transformation pourrait nous rendre beaucoup plus réceptif aux différentes énergies qui circulent sur notre planète

Le processus d'ascension consiste à changer notre ADN et à transformer inévitablement notre conscience / âme en une fréquence plus élevée qui résonne avec la Terre Mère. Les éruptions solaires activent les rayons ultraviolets du Soleil, notre source d'énergie de lumière. Les rayons ultraviolets peuvent éveiller nos cellules de la peau et notre ADN en absorbant l'énergie solaire à travers la biosphère. L'ADN peut changer par les émotions, par une fréquence plus élevée, par la pensée. Pendant les éruptions solaires, notre chakra du cœur obtient généralement une mise à niveau ou une libération massive d'énergie de basse vibration. L'afflux d'émotions est causé par notre changement d'énergie en fréquence, en libérant l'ancien et en accueillant le nouveau. Il s'agit donc d'un grand nombre d'émotions, car notre énergie libère fondamentalement la place pour la nouvelle fréquence plus élevée d'énergie qui déverrouillera notre ADN. L'ego est en train de perdre son emprise alors il se bat pour s'accrocher, ce qui provoque un flux d'émotions en nous. Cela se passe beaucoup plus pendant que nous vivons les énergies changeantes.

Ces éruptions solaires libèrent des fréquences encore plus élevées. Les éruptions solaires déverrouillent le codage de l'ADN et font vibrer la vie sur Terre à un rythme plus rapide. La vibration qu'elle émet élève la conscience collective en éveillant, relâchant le féminin divin avec plus d'énergies de 5ème dimension. Les dimensions sont des niveaux ou des octaves de vibration que nous existons ou que nous accordons à la conscience. Les niveaux de vie et de conscience autour de nous que nous ne percevons pas vibrent à des niveaux auxquels nous ne sommes pas actuellement sensibles. Nous passons rapidement à un état où tout ce qui n'est pas visible devient visible.

En termes simples, ces éruptions solaires ou ces ondes de photons changent la façon dont nous traitons la réalité physique. Ils ont un effet dramatique sur nous non seulement psychologiquement, mais aussi au niveau cellulaire, ce qui pousse nos mémoires cellulaires à s'éveiller et à traverser un processus de guérison.

Nos émotions inférieures sont l'énergie de basse fréquence stockée dans nos cellules à partir des expériences passées et des traumatismes que nous avons rencontrés et jamais traités, de sorte qu'ils sont stockés comme des souvenirs cellulaires. Ces souvenirs sont emmagasinés dans l'ADN, les os et les cellules sources (cellules créatrice de toutes autres cellules). L'énergie photonique est une énergie de fréquence beaucoup plus élevée qui tire vers le haut la fréquence émotionnelle inférieure de sorte qu'elle peut calibrer à la fréquence plus élevée; ainsi nous nous retrouvons à libérer ces émotions inférieures de la tristesse, du chagrin, de la colère, de l'amertume, de l'agressivité, de la honte, etc. sans savoir pourquoi. Nous sommes poussés à faire des changements dans notre vie, mais nous ne comprenons pas vraiment pourquoi.

Un autre fait intéressant à propos de cette énergie est qu'elle est à une

fréquence beaucoup plus élevée, elle peut aussi créer la puissance de la Manifestation Instantanée et la guérison pendant ces pics d'énergie solaires intenses. Il est donc préférable de faire attention à vos pensées pendant ces périodes parce que le pic de l'activité solaire peut causer des manifestations indésirables!

Soyez conscients de vos pensées et de ce que vous souhaitez !